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MEDIA TERVERIFIKASIBestari

Kendall Jenner, Model

“If you can't see anything 
beautiful in yourself, get 

a better mirror”

SIAPA MAMPU LAWAN MA 
DI PILWALI SURABAYA?

Setengah	tahun	sudah	Machfud	Arifin	(MA)	bak	menjadi	pejuang	tunggal	menuju	'singgasana'	kursi	Surabaya	1.	Bila	awal	
tahun	lalu	saat	deklarasi	MA	baru	didukungan	5	partai	(PKB,	PAN,	PPP,	Demokrat	&	Gerindra),	kini	sudah	ada	8	partai	

(ditambah	Golkar,	PKS	&	NasDem)	dengan	total	31	kursi	yang	dikantonginya.	Dari	pasangan	independen	memang	sudah	
muncul	nama	Moh.	Yasin-Gunawan	yang	saat	ini	dalam	tahap	verifikasi	faktual.	Tapi	suhu	politik	belum	sampai	titik	

terpanas.	Sebab	PDIP	sebagai	pemenang	Pilkada	langsung	3	kali	berturut-turut	di	Kota	Pahlawan,	belum	juga	menurunkan	
jagonya	ke	gelanggang.	PDIP	sendiri	memiliki	15	kursi	di	DPRD	Surabaya.	Tak	sendiri,	PSI	yang	mempunyai	4	kursi	juga	

belum	menentukan	suaranya.	Bursa	ramalan	siapa	yang	mampu	menjadi	lawan	tangguh	MA	pun	mulai	beredar.
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UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA

Update : 05 Juli 2020 Pukul 15.44 PM
Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins
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CALON INDEPENDEN PILWALI
SURABAYA 2020
Jumlah dukungan 
139.758 KTP 

Persebaran dukungan 
31 Kecamatan Moh. Yasin-Gunawan 
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PETA DUKUNGAN PARTAI DI PILWALI SURABAYA 2020

*PARTAI PENDUKUNG MA

Abdullah Azwar Anas 
(Bupati Banyuwangi)

Wisnu Sakti Buana 
(Wawali Surabaya)

Arzeti Bilbina 
(Anggota DPR RI)

Indah Kurnia 
(Anggota DPR)

KH Zahrul Azhar 
Asad (Gus Hans)

Tokoh Potensial Maju Pilwali Surabaya
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ribuan	 bantuan	 ke	 Jatim.	 Menteri	 BUMN	
ErickThohir	menyatakan	 kementerian	 telah	
memberikan	 bantuan	 dua	 kali	 kepada	
Pemprov	Jatim.	Sebab,	menurut	Erick,	provinsi	
yang	dipimpin	oleh	Gubernur	Kho�ifah	Indar	
Parawansa	 itu	 membutuhkan	 perhatian	
khusus."Memang,	kondisi	di	Jawa	Timur	perlu	
perhatian	 khusus,"	 ujar	 Erick	 di	 Gedung	
Negara	Grahadi,	Surabaya,	Minggu	(5/7).

Pada	kesempatan	itu,	Erick	menyerahkan	
bantuan	berupa	10	ribu	alat	pelindung	diri	
(APD),	100	ribu	masker	medis	dan	100	ribu	
tablet	 Avigan.Erick	 berharap	 agar	
bantuannya	 tersebut	 bisa	 mencegah	
meningkatnya	penularan	kasus	covid-19	di	
Jatim.	Bantuan	tablet	Avigan	juga	diharapkan	
mampu	 menekan	 angka	 kematian."Kami	
coba	membawa	 obat	 Avigan	 yang	mudah-
mudahan	kalau	prosedurnya	baik,	bisa	juga	
menekan	daripada	angka	kematian,"	kata	dia.

Sementara	 itu,	Direktur	Pertamina	Bina	
Medika	 IHC,	 dr	 Fathema	 Djan	 Rachmat,	
mengatakan	 Avigan	 saat	 ini	 tengah	
digunakan	 dalam	 koridor	 penelitian	 di	
Jakarta.	Dan	memperoleh	hasil	kesembuhan	
pasien	 sebanyak	 63-67	 persen.Menurut	
analisis	pihaknya,	terdapat	hasil	yang	bagus	
antara	lain	adalah	konversi	foto	rontgen	dan	
CT	Scan	yang	bisa	berubah	membaik	setelah	
7	hari	pengobatan."Persentase	kesembuhan	
setelah	 dilakukan	 pengobatan	 7	 hari	 tu	
sekitar	63	sampai	67	persen,"	ujarnya.

Untuk	 proses	 teknisnya,	 satu	 orang	
pasien	 membutuhkan	 52	 tablet	 untuk	
sekal i 	 perawatan	 atau 	 satu 	 fase	
treatment."Jika	 total	 bantuan	 100	 ribu	
tablet,	 diperkirakan	 akan	 ada	 hampir	
2 .000	 pasien 	 di 	 Jat im	 yang	 bisa	
menggunakan	obat	ini,"	katanya.((ist)

Surabaya-	Sebanyak	479	titik	desa	wisata	
di	 Jawa	 Timur	 akan	 dibuka	 secara	
bertahap.	Sebelum	dibuka,	Pemerintah	
Provinsi	(Pemprov)	Jawa	Timur	(Jatim)	

memastikan	setiap	destinasi	tersebut	sudah	
memenuhi	 standar	 protokol	 kesehatan	 di	
tengah	 pandemi	 Covid-19.	 Salah	 satunya	
dengan	membentuk	tim	penilai	khusus,	serta	
membagikan	 bantuan	 berupa	 alat	
penegakan	protokol	kesehatan	(APPK).

"Kami	 akan	 memberikan	 support	
khususnya	 dalam	 hal	 penegakan	 protokol	
kesehatannya.	 Kami	 kirimkan	 thermal	 gun,	
face	shield,	dan	masker	untuk	petugas	yang	
berjaga,	dan	juga	fasilitas	seperti	sarana	untuk	
mencuci	tangan,"	kata	Gubernur	Jawa	Timur	
Kho�ifah	Indar	Parawansa,	Minggu	(5/7).	

Tidak	hanya	itu,	Pemprov	Jatim	juga	akan	
memberikan	APD,	perangkat	disinfektan,	dan	
hand	sanitizer	atau	 sabun	untuk	digunakan	
pengunjung	 di	 desa	 wisata.	 Pengiriman	
bantuan	 tersebut	 dikoordinasikan	 bersama	
Dinas	 Kebudayaan	 dan	 Pariwisata	 Jatim	
bersama	 Dinas	 Pemberdayaan	 Masyarakat	
dan	 Desa	 Jawa	 Timur,	 serta	 Gugus	 Tugas	
Percepatan	Penanganan	Covid-19	Jatim.

Distribusi	bantuan	alat	pelindung	diri	dan	
juga	 perangkat	 penegakan	 protokol	
kesehatan	akan	dilakukan	dalam	pekan	ini.	
Distribusi	 akan	 dilakukan	 merata	 di	 desa	

wisata	 yang	 sudah	 dibuka	 maupun	 yang	
dalam	tahap	persiapan.

Sebab	 saat	 ini	 memang	 sudah	 ada	
beberapa	 desa	 wisata	 yang	 sudah	 dibuka	
operasionalnya.	 Namun	 desa	 wisata	 yang	
sudah	buka	pun,	tetap	dalam	pantauan	tim	
supervisi	elemen	gabungan.	Jika	penegakan	
protokol	 kesehatan	 tidak	 dijalankan	 maka	
bisa	saja	destinasi	wisata	yang	sudah	dibuka	
akan	ditutup	kembali.

Sementara,	proses	membuka	desa	wisata	
akan	dilakukan	melalui	sejumlah	tahap	yang	
tertuang	 dalam	 SE	 Gubernur	 Nomor	 :	
650/28404/118.1/2020,	 perihal	 tatanan	
kenormalan	baru	sektor	pariwisata	Jatim	dan	
ditindaklanjuti	dengan	SK	Kadisbudpar	Jatim	
Nomor	 556/199/1185/2020,	 Tentang	
Petunjuk	Teknis	SOP	Protokol	Kesehatan	di	
Lingkungan	Usaha	Pariwisata.

Dua	 surat	 tersebut	 mewajibkan	 desa	
wisata	 menyiapkan	 sejumlah	 protokol	
kesehatan,	seperti	mengenakan	masker	baik	
pengelola	 dan	 pengunjung,	 batasan	
pengunjung	sebesar	50	persen	dari	kapasitas	
total	 destinasi	 wisata,	 penerapan	 physical	
distancing,	 hingga	 pengaturan	 arus	 keluar	
masuk	pengunjung.

"Pembukaan	 destinasi	 wisata	 ini	 ada	
penilainya,	 yang	 terdiri	 dari	 gugus	 tugas,	
pemkab	pemkot	dan	juga	pemprov.	Pemkab,	
pemkot	 akan	 memberikan	 izin	 boleh	
tidaknya	destinasi	wisata	itu	dibuka,	dengan	
tetap	 ada	 supervisi	 dari	 pemprov	 juga.	
Parameternya	 adalah	 kesiapan	 penerapan	
protokol	kesehatan,"	imbuhnya.

Bantuan	dari	BUMN
Kementerian	 Badan	 Usaha	Milik	 Negara	

(BUMN)	 pun	 kembali	 menggelontorkan	

Meneg	BUMN	Erick	Thohir,	Menkopolhukam	Mahfud	MD	
dan	Gubernur	Kho�ifah	Indar	Parawansa	saat		

penyerahan	bantuan	ke	Jatim

dikurangi,	harus	disiapkan	air	yang	mengalir	
(di	lokasi	destinasi),"	kata	dia.

Dinas	 Kesehatan	 Pemkab	 Banyuwangi	
sendiri	 telah	 mengeluarkan	 serti�ikat	
memenuhi	 protokol	 kesehatan	 dalam	 era	
new	 normal	 kepada	 300	 warung	 rakyat.	
Serti�ikat	 tersebut	 dikeluarkan	 setelah	
dilakukan	penilaian	dan	veri�ikasi.	

Pemda	 Banyuwangi	 mendampingi	
penerapan	 standar	 pelayanan	 sesuai	
protokol	 kesehatan.	 Pada	 saat	 bersamaan,	
langkah	serupa	juga	dilakukan	untuk	objek	
wisata,	hotel,	homestay,	kafe	dan	restoran.	

AKARTA	 –	 Sebagai	 daerah	 yang	 dinilai	Jpaling	 siap	 menyambut	 new	 normal,	
Banyuwnagi	 terus	 bersiap	 terutama	 di	

sektor	pariwisata.	Salah	satu	kebijakan	yang	
harus	 dicatat	 calon	 pelancong	 adalah	
keputusan	 Bupati	 Banyuwangi	 Abdullah	
Azwar	 Anas	 yang	 hanya	 akan	 membuka	
destinasi	 wisata	 selama	 lima	 hari	 dalam	
sepekan	

"Kalau	dulu	tujuh	hari	dalam	satu	minggu,	
kalau	sekarang	hanya	 lima	hari,"	ujar	Anas	
dalam	 diskusi	 virtual	 yang	 digelar	 BNPB,	
Minggu	(5/7).

Dia	 mengatakan,	 dengan	 dibukanya	
destinasi	wisata	Banyuwangi,	masyarakat	juga	
perlu	memerhatikan	 pentingnya	 penerapan	
protokol	 kesehatan	 yang	 telah	 ditentukan	
pemerintah.	Untuk	mendisiplinkan	protokol	
kesehatan,	 pemerintah	 setempat	 juga	
menggandeng	para	pendeta,	ulama,	dan	kyai	
untuk	 bisa	 mengampanyekan	 protokol	
kesehatan.	

"Kebiasaan	anyar	(baru)	inilah	yang	harus	
kita	latih	kepada	masyarakat,	sekarang	kita	
menggunakan	 berbagai	 instrumen	 agar	
kebiasaan	anyar	ini	terpenuhui,"	katanya.	

Adapun	 destinasi	 wisata	 Banyuwangi	
yang	telah	dibuka	meliputi	Taman	Gandrung	
Terakota,	Kawah	 Ijen,	Fenomena	Blue	Fire,	
Argowisata	 Taman	 Suro,	 Bangsring	
Underwater,	 Taman	 Nasional	 Purwo,	 dan	
Tour	de	Banyuwangi	Ijen.	

Anas	 mengatakan,	 destinasi	 pariwisata	
yang	 sudah	 dibuka	 mengadopsi	 konsep	
staycation.	Menurut	 Anas,	 konsep	 tersebut	
membuat	 pengunjung	 tidak	 perlu	
mengambil	 risiko	 untuk	 menikmati	
destinasi.	 Sebab,	 dari	 tempat	 menginap,	
pengujung	 bisa	melihat	 langsung	 destinasi	
tersebut.	 Dengan	 demikian,	 lanjut	 Anas,	
pengunjung	 tidak	 perlu	 pergi	 jauh	 dan	
mengambil	 risiko	 terhadap	 gangguan	
kesehatan.	

"Bagaimana	 orang	 tinggal	 tidak	 perlu	
keluar	 dari	 hotel.	 Kalau	 pun	 keluar	 sudah	
berdekatan	dengan	banyak	atraksi,	misalnya	
hotel	yang	di	pinggir	pantai,"	kata	dia.	Selain	itu,	
pengunjung	 yang	 ingin	 mendatangi	 lokasi	
destinasi	yang	mengharuskan	menggunakan	
transportasi	juga	ada	penerapan	pembatasan.	
"Kalau	 dulu	 traveler	 bisa	mengisi	mobil	 14	
orang,	 sekarang	 dengan	 jaga	 jarak	 harus	

Penanri	Gandrung	Banyuwangi	menggunakan	APD	
saat	melakukan	pertunjukkan	di	era	new	normal

GUBERNUR KHOFIFAH BUKA BERTAHAP 479 DESA WISATA JATIM

NEW NORMAL, WISATA BANYUWANGI SEPEKAN HANYA BUKA 5 HARI 
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jelaskan apa yang sebenarnya terjadi pada 
saat rapat tersebut," kata Dasco.

Dasco berkata pihaknya memahami ke- 
gelisahan masyarakat atas kejadian itu. 
Dia berharap dengan pemeriksaan ini 
pimpinan DPR bisa mengambil tindakan 
terkait kejadian tersebut.Politikus Ge-
rindra itu menyebut belum bisa mem-
berikan komentar terkait kejadian itu. Ia 
dan pimpinan DPR lainnya harus me-
minta klari�ikasi terlebih dulu kepada 
para anggota."Nanti klari�ikasi itu tidak 
akan sembunyi-sembunyi. Silakan kalau 
media nanti meliput, jadi jadwal dan tem- 
patnya akan transparan kepada media," 
ujar Dasco.(ist)
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akarta – Aksi anggota Komisi VII DPR Jyang secara terang-terangan meminta 
dilibatkan dalam penyaluran dana cor- 

porate social responsibility (CSR) kepada 
holding tambang BUMN dinilai memalu-
kan. Institute for Action Against Corruption 
(IAAC) menilai tindakan dua oknum Anggota 
DPR RI Alex Nordin dan Ramson Siagian 
mengarah pada penyalahgunaan wewenang.

"IAAC menilai tindakan minta-minta 
tersebut adalah tindakan penyalahgu-
naan wewenang yang memalukan dan 
merendahkan marwah DPR secara ke-
lembagaan," ucap Direktur Eksekutif 
IAAC Dodisutarma Lapihu dalam kete-
rangan tertulisnya, Minggu (5/7). 

Tindakan meminta-minta jatah penya- 
luran CSR itu terjadi saat Alex Nordin me- 
mimpin rapat dengan PT Bukit Asam (Per- 
sero) dan PT Timah (Persero), dan disiar- 
kan secara langsung pada Selasa (30/6)

Sejatinya, CSR adalah bentuk komitmen 
perseroan untuk berperan serta dalam 
pembangunan ekonomi berkelanjutan 
guna meningkatkan kualitas kehidupan 
dan lingkungan yang bermanfaat, baik bagi 
perseroan sendiri, masyarakat umum, mau- 
pun komunitas setempat di mana lokasi 
perseroan tersebut menjalankan aktivitas 
operasionalnya. Dodisutarma menyata-
kan bahwa DPR RI seharusnya melaku-
kan fungsi pengawasan terhadap mitra 

kerjanya bukan malah melakukan praktik 
politisasi CSR BUMN. 

"IAAC mengecam keras sikap dan tin-
dakan beberapa (oknum) anggota DPR 
RI yang secara terang-terangan meminta 
jatah penyaluran CSR BUMN ataupun di-
ikutsertakan pada saat penyaluran CSR 
BUMN," tegasnya. Oleh karena itu, IAAC 
meminta Komisi Pemberantasan Korupsi 
(KPK) untuk menyelidiki potensi penyalah- 
gunaan CSR BUMN dengan adanya praktek 
'minta jatah' oleh oknum-oknum anggota 
DPR.

Permintaan DPR untuk dilibatkan 
saat perusahaan menyalurkan dana tang- 
gung jawab sosial atau CSR dalam rapat 
dengar pendapat antara komisi VII DPR 
dengan holding pertambangan, berbuntut 
panjang. Komisi VII menilainya sebagai 
hal yang wajar, karena DPR hadir saat 
BUMN menyerahkan CSR untuk kepentingan 
warga.

Pelibatan DPR dalam penyaluran dana 
CSR BUMN juga direspons pimpinan. Me-
nurut rencana, pimpinan DPR akan me-
manggil pimpinan komisi VII untuk men-
jelaskan rapat yang digelar pada Selasa 
lalu itu. Wakil Ketua DPR RI Sufmi Dasco 
Ahmad menyebut pemanggilan itu dilaku- 
kan Senin (6/7). 

"Pimpinan DPR akan meminta klari-
�ikasi pada pimpinan Komisi VII untuk men- 

litar – DPRD Kota Blitar akan mem- Bbawa masalah dugaan permainan 
Penerimaan Peserta Didik Baru 

(PPDB) di SMA Negeri 1 Kota Blitar ke DPRD 
Jatim dan Dinas Pendidikan Provinsi. Pasal- 
nya, kewenangan terkait penerimaan siswa 
baru di jenjang tersebut di bawah kewe-
nangan Pemprov Jatim.

Hal ini disampaikan Ketua Komisi I 
DPRD Kota Blitar, Said Novandi jika pihak- 
nya sudah mempelajari pengaduan wali 
murid, yang menjadi korban dugaan per- 
mainan PPDB SMA Negeri di Kota Blitar. 
"Agar lebih fokus dalam membahas PPDB 
SMA ini, maka kami akan segera mem-
bahasnya dengan DPRD dan Dinas Pen-
didikan provinsi," tutur Said, Minggu (5/7). 

Lebih lanjut dijelaskan Said, pihaknya 
sengaja langsung membahasnya ke pro-
vinsi agar mendapatkan penjelasan se-
cara jelas dan utuh mengenai aturan 
PPDB SMA tahun ajaran 2020-2021. "Ka-
rena yang dipermasalahkan adalah aturan, 
minimal sudah domisili 1 tahun. Bahkan 
aturan sebelumnya, pernah disebutkan 
minimal 2 tahun," jelas Said.

Oleh karena itu agar jelas dan pasti, 
Komisi I DPRD Kota Blitar akan langsung 
meminta penjelasan ke Dinas Pendidikan 
Provinsi Jatim melalui DPRD. "Secepat-
nya akan kita kirim surat resminya, tapi 
untuk mempercepat kita kan komunikas- 
ikan via telepon. Jadi bisa cepat, tidak me- 

nunggu proses administrasi 
saja," tandas politisi PDIP ini.

Diakui Said jika PPDB jalur 
zonasi ini memang banyak celah 
yang bisa dimainkan, karena 
syarat jarak minimal bisa di-
atur dengan membuat Surat Ke-
terangan Domisili (SKD) yang 
memang sah dan sesuai prose-
dur. "Tapi kalau di cek, apakah 
benar tinggal di alamat tersebut 
atau hanya nunut alamat saja," 
ungkapnya.

Karena persyaratan sudah 
terpenuhi, maka pendaftaran 
PPDB yang secara online juga 
bisa lolos. Meskipun sebenar-
nya, bisa dilakukan pengece-
kan tanggal terbitnya SKD atau 
sejak kapan domisili di alamat 
baru tersebut.

Seperti diberitakan sebelum- nya, wali 
murid siswa SMP Negeri 1 Kota Blitar, 
Sutardjo warga Jl. Bali Gg Gili Silat Kota 
Blitar merasa jadi korban permainan 
PPDB SMA Negeri di Kota Blitar, menyam- 
paikan surat pengaduan ke DPRD Kota 
Blitar. Karena merasa jadi korban adanya 
pengaturan SKD oleh oknum komite SMP 
Negeri 1 Kota Blitar, agar bisa pindah dekat 
SMA Negeri 1 atau sekolah yang dituju 
dengan mendaftar jalur zonasi. Namun 
pihak terkait, mulai panitia PPDB SMA 

Negeri di Cabang Dinas Pendidikan Wi-
layah Blitar, Dispendukcapil Kota Blitar 
dan Komite SMP Negeri 1 Kota Blitar saling 
lempar dan membantah adanya dugaan 
permainan dalam PPDB tersebut.

Ditambahkan Said setelah mendapat 
penjelasan dari Dinas Pendidikan pro-
vinsi, pihaknya bisa melangkah mencari 
tahu siapa yabg sebenarnya bermain dalam 
proses ini. "Karena aturan dan juknis nya 
jelas, kalau ada yang tidak melaksanakan 
sesuai aturan maka pihak tersebut yang 
harus bertanggungjawab," pungkasnya. (ais)

DPRD BAWA DUGAAN PERMAINAN PPDB KOTA BLITAR KE PROVINSI JATIM

MINTA JATAH CSR, ANGGOTA DPR DINILAI MEMALUKAN 

Wakil Ketua DPR Sufmi Dasco Ahmad akan panggil
 anggota DPR yang meminta CSR BUMN

Wali murid siswa SMP Negeri 1 Kota Blitar, Sutardjo berdialog dengan
 Ketua Komisi I DPRD Kota Blitar, Said Novandi



19 dalam tes usap tenggorokan (swab)-
nya.

"Jadi dari kasus nomor 8 ini ke-
mudian kontak erat dengan tiga anggota 
keluarga. Ketiganya, sekarang menyusul 
terkon�irmasi positif," katanya.A�lah 
menjelaskan, selain penambahan kasus 
baru, jumlah pasien COVID-19 yang di-
nyatakan sembuh di Kota Madiun juga ber- 
tambah.Hingga tanggal 4 Juli 2020, total 
sudah ada tujuh pasien COVID-19 yang 
sembuh atau negatif. Pihaknya berharap, 
semakin banyak pasien yang sembuh 
dan penambahan kasus baru dapat di-
tekan.

Sesuai data, dari sebanyak 15 pasien 
COVID-19 di Kota Madiun, sebanyak tujuh 
orang di antaranya telah dinyatakan sembuh 
dan delapan orang lainnya masih men-
jalani perawatan dan karantina.(ger,ant)
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litar - Terus bertambahnya kasus Bpositif Virus Covid-19 membuat 
Kabupaten Blitar masuk daerah 

oranye penyebaran corona. Padahal se-
belumnya, dari sebelumnya Kota Patria 
ini menyandang zona kuning. 

Berubahnya status Kabupaten Blitar 
dari daerah zona kuning menjadi zona 
oranye dibenarkan oleh Kepala Dinas Ke-
sehatan Kabupaten Blitar, dr Kuspardani. 
"Atau dari daerah dengan penularan rendah, 
menjadi daerah penularan sedang," tutur 
Kuspardani, Minggu (5/7). 

Dijelaskan Kuspardani jika bertambah- 
nya kasus positif Covid-19, merupakan 
salah satu faktor yang mempengaruhi in-
dikator dalam penentuan zona daerah 
oleh Gugus Tugas Covid-19 pusat dan BNPB. 
"Setelah semua tambahan positif Covid-
19 sembuh, nanti bisa turun lagi menjadi 
daerah zona kuning," jelasnya.

Sesuai update daerah di Jawa Timur, 
zona oranye per 5 Juli yaitu daerah dengan 
risiko sedang penularan Covid-19 terdiri 
dari Kabupaten Blitar, Kabupaten Tulung- 
agung, Kabupaten Trenggalek,  Kabupaten 

Magetan, Kabupaten Nganjuk, Kabupaten 
Malang, Kabupaten Probolinggo, Kabu-
paten Situbondo, Kabupaten Sampang, 
Kabupaten Bangkalan, Kabupaten 
Sumenep dan Kabupaten Bojonegoro. 
Untuk kota yaitu Kota Kediri, Kota 
Mojokerto dan Kota Probolinggo.

Apakah perubahan status daerah 
yang masuk zona oranye ini akan berpe-
ngaruh terhadap persiapan New Normal 
Kabupaten Blitar? Diakui Kuspardani 
ada, dalam arti perlu diperketak lagi upaya 
pencegahannya dalam Peraturan Bupati 
(Perbup) New Normal tersebut. "Jadi meski- 
pun naik jadi zona oranye, bukan bearti 
harus saklek dilakukan lockdown dan 
sebagainya," ungkapnya.

Tapi ada beberapa bidang kehidupan 
yang tidak bisa dilockdown, seperti 
pasar, perkantoran dan transportasi. Jadi 
Perbup tidak kaku, tapi disesuaikan dengan 
kondisi daerah. "Karena dalam Perbup 
tersebur berisi tahapan-tahapan New 
Normal atau tatanan baru mulai dari 
sosialisasi hingga sanksi," tandasnya.

Saat ini tahapan pembahasan Perbup 

New Normal sudah selesai, sesuai rencana 
akan ditetapkan pada awal Juli 2020 ini 
juga. Jadi bagaimanapun kondisi daerah, 
semuanya harus siap menjalani tahapan 
menuju New Normal yang diatur dalam 
Perbup nanti imbuh Kuspardani.

Sementara jumlah tambahan kasus 
positif Covid-19 di Kabupaten Blitar, dalam 
seminggu terakhir bertambah 11 positif. 
Sesuai data dari Gugus Tugas Percepatan 
Penanganan Covid-19 Kabupaten Blitar, 
total sampai Sabtu(4/7/2020) ODP 1.022 
orang, PDP 71 orang dan positif Covid-19 
sebanyak 36 kasus, terdiri dari 20 sembuh 
10 dirawat dan 6 meninggal dunia.(ais)

POSITIF CORONA MELONJAK, KABUPATEN BLITAR MASUK ZONA ORANYE

adiun- Penerapan protokol ke-Msehatan di Kota Madiun di per-
ketat agar tidak ada penambahan 

kasus baru Covid-19. Sejumlah titik ke-
ramaian menjadi focus Patroli Gabungan 
yang digelar oleh Forkopimda. Beberapa 
lokasi yang disasar diantaranya Sunday 
Market, Bunderan Taman, Pasar burung, 
Pos Pantau Jalan Rimba Dharma, Jl. Kol. 
Mahardi, Jl. Mastrip dan Jl. HA.Salim serta 
di Jl.Pahlawan.

"Tujuan untuk mengantisipasi agar 
tidak ada lagi penambahan warga yang 
terpapar Covid-19. Khususnya di wilayah 
hukum polres Madiun Kota. Mengingat 
Kota Madiun beberapa waktu lalu sudah 
menjadi zona hijau," jelas AKBP R Bobby 
Aria Prakasa, Kapolres Madiun Kota, Minggu 
(5/7). 

Patroli gabungan yang berjumlah 100 
personil tersebut bertujuan untuk me-
mastikan protokol Covid-19 dilaksanakan 
dengan baik ditengah masyarakat. Masya- 
rakat yang tidak menggunkan masker 
misalnya, ditegur dan diberi edukasi me- 
ngenai pentingnya menggunakan pelindung 
diri. Begitu juga bagi mereka yang berke-
rumun tanpa jaga jarak.

“Kami akan terus menerus mengingat- 
kan. Kami sangat berharap masyarakat 
juga semakin meningkat kesadarannya 
untuk menerapkan protokol kesehatan,” 
jelasnya.

Adapun personil patroli tersebut ber-
asal dari TNI, POLRI,Satpol PP, Dinas Per-
hubungan, Dinas Kominfo, Dinas Perda-
gangan, BPBD, PMI dan anggota Pramuka. 
Saat berkeliling, Tim Patroli langsung 
menegur orang yang tidak menggunakan 
masker. Dinas Kominfo menggunakan 

Mobil Sirkelnya, berkontribusi dengan cara 
melakukan himbauan melalui speaker.

Lebih lanjut dirinya menjelaskan bahwa 
pada dasarnya kegiatan masyarakat apa-
pun itu boleh dilakukan terutama ke-
giatan ekonomi, asalkan tetap mengede-
pankan penggunaan masker, jaga jarak 
dan rajin mencuci tangan. 

Terpisah Kasatpol PP Kota Madiun, 
Sunardi Nurcahyo mengatakan dirinya be- 
serta tim melakukan pembatasan akti-
vitas warga di wilayah Bundaran Serayu. 
"Kami batasi hanya sampai pukul 09.00 
WIB, setelah itu masyarakat dianjurkan 
pulang ke rumah masing-masing," pungkas- 
nya.

Sebelumnya, Tim Gugus Tugas Perce-
patan Penanganan (GTPP) COVID-19 
Kota Madiun, Jawa Timur, mencatat satu 
tambahan kasus baru pasien positif COVID- 
19 di wilayah itu sehingga keseluruhan 
kasus positif bertambah menjadi 15 
orang"Pada hari Sabtu 4 Juli 2020, Kota 
Madiun mendapat satu kasus tambahan 
terkon�irmasi positif COVID-19 sehingga 
jumlah totalnya ada 15 kasus positif corona," 
kata Juru Bicara Tim GTPP COVID-19 Kota 
Madiun Noor A�lah di Madiun, Sabtu malam.

Sesuai data, pasien ke-15 ini masih 
kontak erat dengan yang pasien nomor 8. 
Pasien nomor 15 merupakan keluarga 
dari nomor 8 yang merupakan warga Ke-
lurahan Banjarejo, Kecamatan Taman.

Adapun, pasien nomor 8 terkon�irmasi 
positif COVID-19 pada 26 Juni 2020. Dia 
merupakan seorang laki-laki dan bekerja di 
PT Pertamina di Jakarta.Yang bersang-
kutan sempat dipindahkan ke Bojonegoro 
dan kemudian sakit. Dia memilih pulang 
ke Kota Madiun dan terkon�irmasi COVID-

KOTA MADIUN PERKETAT PROTOKOL KESEHATAN, 100 PERSONIL DISIAGAKAN

Tim Gabungan Kota Madiun terus melakukan edukasi 
kepada warga mengenai protokol kesehatan

Kepala Dinas Kesehatan 
Kabupaten Blitar, dr Kuspardani



pungkasnya.
Calon Wakil Bupati Banyuwangi dari 

PDI Perjuangan, Sugirah, siap mengemban 
mandat partainya untuk mendampingi 
Ipuk Fiestiandani dalam pemilihan kepala 
daerah pada 9 Desember 2020 mendatang. 
Dia akan mendukung semua program yang 
direncanakan calon bupati yang didam-
pinginya.

 "Yang jelas saya adalah petugas partai. 
Apapun yang dimandatkan oleh partai 
lewat rekomendasi pasti akan kita laksa-
nakan dan tegak lurus. Itu saja sudah," 
tegasnya.(ist)
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anyuwangi - Jelang Pilkada Serentak 9 BDesember mendatang, partai politik 
mulai 'gas pol' agar segera bisa me- 

ngenalkan calonnya ke masyarakat. Ter-
baru, PDIP resmi mengusung Ipuk Fiestian- 
dani dan Sugirah, dalam kontestasi Pe-
milihan Kepala daerah (Pilkada) Banyuwangi 
2020. 

Ipuk Fiestiandani adalah istri dari 
Bupati Banyuwangi Abdullah Azwar Anas. 
Sementara untuk Wakil Bupati Banyu-
wangi diberikan pada Sugirah yang me-
rupakan anggota DPRD Banyuwangi dari 
Fraksi PDI Perjuangan.

Penyampaian rekomendasi Cabup 
dan Cawabup dari PDIP di Pilkada Banyu- 
wangi 2020 digelar dalam rapat internal 
DPC PDIP Kabupaten Banyuwangi, 
Minggu (5/7).

Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) 
PDI Perjuangan Kabupaten Banyuwangi 
I Made Cahyana Negara membenarkan turun- 
nya rekomendasi dari DPP PDIP pusat. 
Rekomendasi ini disosialisasikan kepada 
pengurus dan simpatisan partai.

"Hari ini kita rapat internal untk me-
nyampaian kepada pengurus cabang me-
ngenai rekomendasi dari DPP yang sudah 
diturunkan ke DPC. Nama Ipuk Fiesti-

andani dan Sugirah untuk calon bupati 
dan wakil bupati," ujarnya.

Dengan turunnya rekom tersebut, 
lanjut Made, DPC PDI Perjuangan menerima 
keputusan DPP PDIP untuk berjuang me-
menangkan pasangan Ipuk Fiestiandani 
sebagai Calon Bupati (Cabup) dan Sugirah 
sebagai Calon Wakil Bupati (Cawabup) di 
Pemilihan Bupati (Pilbup) Banyuwangi 
yang akan digelar pada 9 Desember 2020 
mendatang.

"Kita siap mendukung memenangkan 
pasangan Ipuk Fiestiandani dan Sugirah,"  
katanya.

"Dengan munculnya rekomendasi ini, 
maka DPP memerintahkan kepada kami 
agar seluruh jajaran DPC, pengurus, dan 
aktivis partai untuk menjalankan, meng-
amankan dan memenangkan pasangan 
yang sudah dipillih oleh partai," tambah 
pria yang juga menjabat sebagai Ketua 
DPRD Kabupaten Banyuwangi itu.

Rekomendasi tersebut langsung di-
sosialisasikan kepada seluruh jajaran 
tingkat bawah dan mengelar Rapat Kerja 
Cabang Khusus (Rakercapsus) untuk mem- 
bahas dan berkonsulidasi dalam rangka 
memenangkan calon yang telah terpilih. 
"Per hari ini kita sosialisasikan ke bawah," 

ISTRI AZWAR ANAS KANTONGI REKOM PDIP DI PILBUP BANYUWANGI

litar - Dalam tahapan veri�ikasi fak- Btual (verfal) dukungan calon perse-
orangan atau independen, ada se-

kitar 25% pemberi dukungan yang belum 
bisa ditemui/ tidak bertemu (TB). Alasan-
nya paling banyak adalah sedang berper-
gian. 

Disampaikan Ketua KPU Kota Blitar, 
Choirul Umam didampingi Komisioner KPU 
Kota Blitar Divisi Teknis, Hernawan Mifta-
khul Khabib jika dalam proses verfal du-
kungan calon perseorangan sampai hari 
ke 8, sudah mencapai sekitar 80%-85%. 
"Dari total yang harus di verfal sebanyak 
35.295 dukungan," ujar Umam, saat jumpa 
pers tahapan Pilwali Kota Blitar Tahun 2020, 
Sabtu (4/7/2020) malam.

Dijelaskan Umam, dari total 30.000 du- 
kungan yang sudah diverfal tersebut, ada 
sekitar 20%-25% atau sekitar 7.500 yang 
Tidak Bertemu (TB) dan sisanya bisa ber-
temu. "Dengan alasan, sedang pergi atau 
tidak ada di tempat," jelasnya.

Diungkapkan Umam, dari sekitar 7.500 
dukungan yang Tidak Bertemu (TB) tersebut 
belum bisa diartikan Tidak Memenuhi 
Syarat (TMS), karena ada beberapa rang-
kaian tahapan dalam proses verfal ini. 
"Tahap pertama petugas mendatangi pen- 
dukung, kedua pendukung yang tidak bisa 
ditemui dikumpulkan difasilitasi tim 
bapaslon. Ketiga pandukung datang ke 

sekretariat PPS dan ke-
empat melalui vidcon 
atau media online," 
ungkapnya.

Jadi hasil akhir dari 
verfal ada 2 kategori, 
yaitu Tidak Memenuhi 
Syarat (TMS) dan Me-
menuhi Syarat (MS). 
Kategorinya diputus-
kan setelah proses re-
kapitulasi pada hari ke-
14 pada tahapan verfal, 
atau pada 14 Juli 2020 
mendatang. "Jadi meski- 
pun masih ada ribuan 
yang belum ditemui 
atau TB, masih ada rangkaian berikutnya 
yaitu dikumpulkan tim bapaslon, datang 
ke sekretariat PPS dan Video Call (VC) 
atau melalui media online," tandas 
Umam.

Sementara progresnya, ditambahkan 
Khabib ada beberapa kelurahan yang 
sudah hampir selesai karena memang du- 
kungan di wilayah tersebut jumlahnya 
sedikit. "Setelah verfal, akan ada tahapan 
rekapitulasi dukungan 20-21 Juli 2020 
dan penyerahan syarat dukungan per-
baikan 25-27 Juli 2020," kata Khabib.

Disinggung mengenai adanya pendukung 
yang manarik atau membatalkan dukungan- 

nya, dikatakan Khabib sampai sekarang 
belum ada laporan mengenai hal itu dari 
petugas verfal.

Petugas pelaksana verfal, ditegaskan 
KPU menggunakan Alat Pelindung Diri 
(APD) sesuai dengan standar protokol 
kesehatan. Hal ini sesuai dengan aturan 
tahapan Pilwali Kota Blitar tahun 2020  
yang digelar di tengah pandemi Covid-
19. "Yaitu menggunakan masker, face-
shiled dan handsanitizer," papar Umam. 
Pprotokol kesehatan merupakan salah 
satu fokus yang diawasi oleh Bawaslu, dalam 
pelaksanaan tahapan Pilwali. (ais)

Ketua KPU Kota Blitar, Choirul Umam dan 
Komisioner Divisi Teknis, Hernawan Miftakhul Khabib

PILKADA KOTA BLITAR
VERFAL CALON INDEPENDEN, 7.500 PENDUKUNG TAK BISA DITEMUI
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persennya	non-kulit	putih.
Para	pesohor	termasuk	Ana	de	Armas	

(Knives	 Out),	 Zendaya	 (Spider-Man	
Homecoming),	 Awkwa�ina	 (Crazy	 Rich	
Asians),	 Constance	 Wu	 (Crazy	 Rich	
Asians),	dan	Yalitza	Aparicio	(Roma)	juga	
d i u n d a n g . 	 B e g i t u 	 p u l a 	 a k t o r	
berkebangsaan	 Inggris	 George	 MacKay	
(1917)	dan	Florence	Pugh	(Midsommar).

Mereka	 akan	 memilih	 �ilm-�ilm	
pemenang	 Piala	 Oscar	 tahun	 depan,	
yang	 bakal	 dilangsungkan	 dua	 bulan	
lebih	 lambat	 dari	 biasanya,	 akibat	
pandemi	virus	corona.

Presiden	 Akademi	 David	 Rubin	
mengatakan	dalam	sebuah	pernyataan	
pers:	 "Kami	 selalu	 merangkul	 talenta-
talenta	 luar	biasa	yang	mencerminkan	
variasi	kaya	komunitas	�ilm	global	kami,	
khususnya	saat	ini."

Sebelum	 calon	 anggota	 baru	 ini	
diungkap,	 anggota	 Akademi	 secara	
keseluruhan	 terdiri	 dari	 32	 persen	
perempuan,	meningkat	dari	25	persen	
pada	2015.

Jumlah	 anggota	 dari	 "komunitas	
etnis/ras	 yang	 kurang	 terwakili"	 juga	
telah	 bertambah,	 dari	 8	 persen	 pada	
2015	ke	16	persen	pada	2018.

Keberagaman	 di	 ajang	 Piala	 Oscar	
telah	membaik	 dalam	 beberapa	 tahun	
terakhir,	 dengan	 �ilm	 seperti	 Parasite	
dan	 Moonlight	 menyabet	 piala	 �ilm	
terbaik	masing-masing	pada	2019	dan	
2017.

Beberapa	aktor	dalam	�ilm	Parasite,	
termasuk	 Jang	 Hye-Jin,	 Jo	 Yeo-Jeong,	
Park	 So-Dam,	 dan	 Lee	 Jung-Eun,	 juga	
mendapat	undangan	dari	Akademi.

Da lam	 da f tar 	 undangan 	 juga	
terdapat	 aktor	 dan	 sutradara	 Nigeria	
Genevieve	 Nnaji,	 yang	 mengarahkan	
sekaligus	membintangi	 �ilm	Lionheart,	
yang	didiskuali�ikasi	dari	kandidat	�ilm	
internasional	terbaik	pada	2019.

Akademi	mengatakan	mereka	 akan	
meluncurkan	 skema	 baru,	 Aperture	
2025,	 untuk	 semakin	 meningkatkan	
keberagamannya	 dalam	 lima	 tahun	 ke	
depan	(Ist).

Dari	situlah	Amelia	mulai	dipandang	
sebagai	 kurator	 �ilm-�ilm	 dokumenter	
berkualitas	dari	Asia	Tenggara.

"Mereka	 melihat	 bahwa	 �ilm-�ilm	
y a n g 	 k am i 	 d u ku n g 	 i n i 	 s a n g a t	
berkualitas.	 Banyak	 festival-festival	
yang	 kemudian	 jadi	 mitra	 kami	 ...	
Kemudian	banyak	sekali	 �ilm-�ilm	Asia	
Tenggara	yang	masuk	ke	festival-festival	
kemudian	mendapat	tawaran	broadcast	
dari	berbagai	negara,"	ujarnya.

Sebagai	 direktur	 program	 di	 In-Docs,	
Amelia	menginisiasi	dan	menyelenggarakan	
berbagai	 program	 yang	 mendukung	 para	
pembuat	�ilm	dokumenter	di	Indonesia	dan	
Asia	Tenggara,	antara	lain	IF/Then	dan	Good	
Pitch.

Usaha	 Amelia	 dan	 rekan-rekannya	
untuk	 mengangkat	 �ilm-�ilm	 Asia	
Tenggara	 dihargai	 oleh	 para	 pembuat	
�ilm	maupun	 industri.	Beberapa	orang	
dari	 jaringan	 itu	 merupakan	 anggota	
Akademi.

Amelia	juga	pernah	terlibat	langsung	
sebagai	produser	dan	sutradara	dalam	
beberapa	 proyek	 �ilm	 pendek,	 seperti	
Jadi	 Jagoan	 ala	Ahok	 (2012)	 dan	Akar	
(2014).

Rising	 from	 Silence,	 dokumenter	
yang	 dia 	 produksi 	 tentang	 para	
penyintas	 tragedi	 1965,	 meraih	 Piala	
Citra	 sebagai	 �ilm	dokumenter	pendek	
terbaik	 pada	 Festival	 Film	 Indonesia	
2018	dan	disiarkan	secara	internasional	
lewat	saluran	televisi	NHK	Jepang.

Amelia	 telah	membuat	 �ilm	 sendiri	
sejak	 2001.	 Dia	 kemudian	 kuliah	 di	
Amerika	Serikat	dan	menghabiskan	15	
tahun	di	luar	negeri	sebelum	kembali	ke	
Indonesia	pada	2012	dan	mulai	aktif	di	
industri	per�ilman	Indonesia.

Ekspetasi	keberagaman
Jumlah	aktor	dan	pembuat	�ilm	yang	

d i u nd an g 	 u n t u k 	 mem i l i h 	 � i lm	
pemenang	 Piala	 Oscar	 tahun	 ini	
melampaui	 target	 keberagaman	 yang	
ditetapkan	Akademi.

Dari	 819	 orang	 yang	 diundang,	 45	
persennya	 adalah	 perempuan	 dan	 36	

embuat	 �ilm	 dokumenter	 Amelia	PHapsari	menjadi	warga	Indonesia	
pertama	 yang	 diundang	 untuk	

menjadi	juri	Piala	Oscar.
Perempuan	 asal	 Semarang,	 Jawa	

Tengah,	itu	termasuk	dalam	819	orang	
dari	 jajaran	 aktor	 dan	 pembuat	 �ilm	
yang	 mendapat	 undangan	 untuk	
bergabung	dengan	Academy	of	Motion	
Pictures	 Arts	 and	 Sciences	 (AMPAS),	
organisasi	 profesi	 sineas	 di	 industri	
per�ilman	Hollywood.

Menyusul	 gerakan	 #OscarsSoWhite	
pada	2016,	 yang	memprotes	dominasi	
orang	kulit	putih	di	Akademi,	organisasi	
profesi	 itu	 berjanji	 untuk	 menambah	
jumlah	anggota	perempuan	 serta	kulit	
hitam,	 etnis	 Asia,	 dan	 minoritas	 etnis	
lainnya	 (Black,	 Asian,	 and	 Minority	
Ethnic;	BAME).

Dikutip	 dari	 BBC	 News	 Indonesia,	
Amelia	 (41),	 mengatakan	 dirinya	
"senang"	telah	mendukung	rekan-rekan	
dari	 industri	 dokumenter	 dunia	 yang	
selama	 beberapa	 tahun	 belakangan	
secara	 sadar	 berusaha	 menambah	
keberagaman	 di	 ajang	 penghargaan	
Oscar”	 salah	 satunya	 dengan	 mencari	
suara-suara	 dari	 negara	 dunia	 ketiga	
sebagai	juri.

Siapa	Amelia	Hapsari?
Peran	Amelia	sebenarnya	lebih	banyak	

di	 balik	 layar.	 Dia	 menjabat	 sebagai	
direktur	 program	 di	 In-Docs,	 organisasi	
nirlaba	yang	bertujuan	memperkenalkan	
�ilm-�ilm	dokumenter	dari	Asia	Tenggara	
ke	dunia	internasional.

Pada	2017	dan	2018,	In-Docs	bekerja	
sama	 dengan	 Badan	 Pariwisata	 dan	
Ekonomi	 Kreatif 	 (Bekraf ) 	 untuk	
mengadakan	 forum	 dokumenter	
internasional	Docs	by	The	Sea.

Dalam	 forum	 tersebut,	 mereka	
memilih	 30	 proyek	 dokumenter	 dari	
A s i a 	 Tengga ra 	 yang 	 kemud i an	
d i p r e s e n t a s i k a n 	 k e p a d a 	 p a r a	
pengambil 	 kebijakan	 di 	 industri	
dokumenter	 internasional,	 termasuk	
penyelenggara	 festival-festival	 �ilm	
tenama	seperti	Sundance	dan	Tribeca.

Foto	:	www.stardust.it



batan replikasi virus corona. 
Penelitian menunjukkan Eucalyptol 

ini berpotensi mengikat protein Mpro 
sehingga menghambat replikasi virus. 

Manfaat tersebut dapat terjadi karena 
1,8 cineol dari eucalyptus disebut eucal-
yptol dapat berinteraksi dengan tran-
sient receptor potential ion chanel yang 
terletak di saluran pernapasan.

Sebagai informasi, produk antivirus 
tersebut tersedia dalam berbagai bentuk 
seperti inhaler, roll on, salep, balsem, dan 
diffuser.

Terkait dengan banyaknya keraguan 
terhadap antivirus ini, Fadjry mengata-
kan hingga saat ini, banyak negara yang 
berlomba-lomba menemukan antivirus 
corona, termasuk di Indonesia. 

Pemerintah melalui Kementerian dan 
Lembaga (K/L) terus mencoba mencari 
cara dan menemukan obat untuk men-
cegah serta menangani virus corona (Covid- 
19) yang masih mewabah di Indonesia (Ist). 
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yptus citridora bisa menjadi antivirus 
terhadap virus avian in�luenza (�lu burung) 
subtipe H5N1, gammacorona virus, dan 
betacoronavirus. 

Penemuan tersebut disimpulkan melalui 
uji molecular docking dan uji in vitro di 
Laboratorium Balitbangtan. 

Laboratorium tempat penelitian eucal- 
yptus telah mengantongi serti�ikat level 
keselamatan biologi atau biosavety level 
3 (BSL 3) milik Balai Besar Penelitian 
Veteriner. 

Virologi Kementan pun sudah melaku- 
kan penelitan sejak 10 tahun lalu dan tak 
asing dalam menguji golongan virus 
corona seperti in�luenza, beta corona 
dan gamma corona.

"Eucalyptus sp. yang kita uji bisa mem- 
bunuh 80-100 persen virus mulai dari 
avian in�luenza hingga virus corona. Se-
telah hasilnya kita lihat bagus, kita lanjut- 
kan ke penggunaan nanoteknologi agar 
kualitas hasil produknya lebih bagus” 
bebernya. 

Dalam berbagai studi dikatakan, obat 
ini hanya cukup 5-15 menit diinhalasi 
akan efektif bekerja sampai ke alveolus. 
Artinya dengan konsentrasi 1 persen 
saja sudah cukup membunuh virus 80-
100 persen.

Bahan aktif utamanya, terdapat pada 
cineol-1,8 yang memiliki manfaat se-
bagai antimikroba dan antivirus melalui 
mekanisme M pro. M pro adalah main 
protease (3CLPro) dari virus corona yang 
menjadi target potensial dalam pengham- 

ementerian Pertanian resmi me-Kluncurkan inovasi antivirus ber-
basis eucalyptus. Antivirus buatan 

Badan Penelitian dan Pengembangan Per- 
tanian (Balitbangtan) Kementan ini telah 
berhasil mendapatkan hak patennya. 

Selain mematenkan produk tersebut, 
Kementan juga menandatangani perjanjian 
Lisensi Formula Antivirus Berbasis Minyak 
Eucalyptus dengan PT Eagle Indo Pharma 
(Cap Lang). 

Kepala Badan Litbang Pertanian, Fadjry 
Djufry mengatakan langkah ini diharap-
kan dapat menjadi bagian dari upaya 
pemerintah untuk menghargai dan men-
dukung karya anak bangsa. 

“Para peneliti di Balitbangtan ini juga 
bagian dari anak bangsa, mereka ber-
upaya keras menghasilkan sesuatu yang 
bermanfaat untuk bangsanya, semoga 
hal ini mampu menjadi penemuan baik 
yang berguna bagi kita semua” jelas Fadjry. 

Eucalyptus selama ini dikenal mampu 
bekerja melegakan saluran pernapasan, 
kemudian menghilangkan lendir, 
pengusir serangga, disinfektan luka, 
penghilang nyeri, mengurangi mual, dan 
mencegah penyakit mulut. 

"Minyak eucalyptus ini sudah turun 
menurun digunakan orang dan sampai 
sekarang tidak ada masalah, sudah puluhan 
tahun lalu orang mengenal eucalyptus atau 
minyak kayu putih, meskipun berbeda se- 
benarnya, tetapi masih satu famili hanya 
beda genus di taksonomi” paparnya.

Menurut Fadjry minyak atsiri eucal-
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Minyak Eucalyptus,

Membunuh Virus
Mulai Influenza 
Hingga Corona

OIL
 Eucalyptus

Eucalyptus
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Maskapai seperti Air France, Lufthansa, 
dan Qatar Airways tengah mempertim-
bangkan apakah akan menghentikan 
operasional pesawat A380 mereka secara 
permanen. Airbus hanya mendapat pesanan 
9 pesawat A380. 

Salah satu pesawat adalah untuk 
Emirates Airline, operator A380 terbesar, 
yang tengah mempertimbangkan apakah 
akan membatalkan 5 pesanan pesawat lain- 
nya.

Sementara itu, Boeing telah memper-
siapkan selama bertahun-tahun untuk 
mengakhiri produksi 747. Tim penjualan 
perusahaan telah mulai mempromosi-
kan rencana pesawat kargo 777X kepada 
para pelanggan. 

Jika model tersebut diminati, itu akan 
meningkatkan penjualan pesawat ber-
mesin ganda terbesar di jajaran perusa-
haan.

“Dengan tinggat produksi pesawat 
sebanyak 1 unit per dua bulan, program 
747-8 butuh waktu lebih dari dua tahun 
untuk memenuhi pesanan pelanggan kami 
saat ini. Kami akan terus membuat ke-
putusan yang tepat untuk menjaga lini 
produksi tetap sehat dan memenuhi 
kebutuhan pelanggan,” demikian menurut 
pernyataan Boeing, seperti dikutip Bloom- 
berg. (Ist).

ra pesawat berbadan besar diper-Ekirakan akan berakhir. Boeing Co. 
berencana mengakhiri produksi 

pesawat jumbo jet 747 setelah diproduksi 
dalam 50 tahun terakhir.

Dilansir dari Bloomberg, pesawat Boeing 
747-8 terakhir akan dirilis dari pabrik di 
daerah Seattle dalam waktu sekitar dua 
tahun dari sekarang. 

Keputusan ini belum diumumkan 
dengan para staf, namun dapat terbaca 
dari perubahan dalam laporan keuangan.

Berakhirnya produksi Boeing 747 men- 
jadi saat yang sangat ditakuti oleh para 
penggemar penerbangan. Tidak akan 
ada lagi era pesawat jumbo berkabin ganda. 

Bahkan pesaingnya, Airbus SE, juga 
bersiap untuk mengakhiri produksi pe-
sawat A380 setelah komponen pesawat 
terakhir dikirim ke pabrik di Toulouse, 
Prancis, bulan lalu. 

Terlepas dari popularitasnya di ka-
langan pelancong, versi akhir dari 747 
dan Airbus A380 tidak pernah diterima 
secara komersial karena banyak maskapai 
beralih ke pesawat bermesin ganda untuk 
penerbangan jarak jauh.

Nasib A380 bahkan lebih buruk. Pe-
sawat yang mampu mengangkut sebanyak 
853 penumpang tersebut diperkenalkan 
pada tahun 2007, di saat banyak maska-

pai penerbangan sudah condong ke 
pesawat yang lebih kecil dan lebih irit 
bahan bakar.

Pandemi virus corona juga menambah 
tekanan bagi Boeing dan Airbus karena 
mereka kesulitan mencari pembeli pesawat 
berbadan lebar ini. 

"Ternyata, jumlah rute yang membutuh- 
kan pesawat jumbo jet semacam itu juga 
sangat sedikit,” kata analis dari Agency 
Partners, Sash Tusa, seperti dikutip Bloom- 
berg.

Boeing dapat mengantisipasi tren 
penurunan minat terhadap pesawat ber-
badan besar dengan merilis pesawat ber- 
mesin kembar 777 dan 787 Dreamliner. 

Dengan dorongan dari seorang insinyur 
terkenal yang memimpin program 747, 
Joe Sutter, Boeing memutuskan untuk 
mengembangkan upgrade pesawat ber-
mesin empat yang relatif murah untuk 
meng- ambil alih pangsa pasar dari A380.

BOEING AKHIRI 
PRODUKSI 747 

Era Pesawat
Jumbo Jet Berakhir, 

Lufthansa Boeing 747-830
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denim. Ada pula perdebatan tentang 
mencuci celana jeans. Beberapa menyebut 
cara mencuci celana jeans bisa dengan 
garam. Ada pula yang bilang cara men-
cuci celana jeans adalah pakai cuka.

anyak cara merawat jeans yang Bdipercaya orang, seperti tidak men- 
cucinya selama berbulan-bulan 

hingga dimasukkan ke dalam freezer 
untuk membunuh bakteri pada bahan 

Merawat jeans perlu perhatian khusus agar awet dipakai dalam waktu lama dan 
warnanya tidak pudar. Jangan asal kucek dan cuci ya!

Warna indigo pada jeans bisa luntur 
dan pudar jika dicuci menggunakan sabun 
yang formulanya keras. Jaga warna jeans 
dengan mencucinya menggunakan de-
terjen yang tepat.  Dikutip dari situs resmi 
Levi Strauss, sebaiknya jangan memakai 
terlalu banyak deterjen dan pilih yang 
formulanya lembut. Misal memakai 
deterjen khusus pakaian bayi dan anak.

Jika ingin mencuci jeans di mesin cuci 
maka kamu juga perlu memerhatikan tem- 
peratur air. Cara mencuci jeans di mesin 
cuci adalah dengan menggunakan air 
dingin atau air sejuk. Air dingin akan mem- 
bantu memelihara warna jeans agar tidak 
cepat pudar. Tapi beberapa pakar kain 
menyebut bahwa jeans lebih baik dicuci 
dengan tangan. Caranya dengan me-
rendam dalam larutan deterjen selama 
10 menit, sikat hanya pada area yang ber- 
noda, lalu angkat dan jemur.

Cuci dengan Air Dingin

Cara merawat jeans selanjutnya masih 
berkaitan dengan metode pencucian. 
Jeans umumnya perlu dicuci setelah 10 
kali pemakaian. Sebelum dimasukkan ke 
mesin cuci, balikkan bagian dalam ke 
luar untuk mencegah warna jeans luntur 
terlalu berlebihan dan menjadi pudar.

Balik Bagian Dalam ke Luar
Jangan pernah mengeringkan jeans di 

mesin pengering. Menurut Levi Strauss, 
mesin pengering adalah musuh besar 
yang membuat bahan jeans lebih cepat 
melar dan warnanya pudar.Cara merawat 
jeans yang benar adalah dengan men-
jemurnya di bawah sinar matahari. 
Gantung jeans dengan penjepit dan 
biarkan mengering dalam bentuk aslinya.

Keringkan di Bawah Matahari

Sebenarnya tidak perlu sering-sering 
menyetrika jeans, kecuali terlihat sangat 
kusut. Panas yang berlebihan bisa mem-
buat warna jeans cepat pudar. Jika tetap 
ingin melakukannya karena kusut, maka 
cara merawat jeans selanjutnya adalah 
dengan menyetrika dalam kondisi celana 
terbalik bagian dalam dan luarnya. Mulai 
denga menyetrika kantong terlebih da-
hulu, lalu bagian pinggang, dilanjut-kan 
dengan bagian kaki dan hem. Tekan  dengan 
gerakan perlahan sampai licin dan rapi. (ist)

Setrika dalam Kondisi Terbalik

Entah mana yang benar, yang jelas me-
rawat jeans agar tahan lama tidak se-
kadar dari cara mencucinya. Tapi per-
awatan secara keseluruhan. 

Jeans Cepat Pudar, Ini Trik Merawatnya

Pakai Sabun Lembut



SAMBUNGAN
moncong	banteng	ini	di	Surabaya.	Untuk	
diketahui,	 sejak	 medio	 2000-an	 PDIP	
selalu	menjadi	penguasa	di	Surabaya.

Ada	 juga 	 nama	 Arzet i 	 Bi lb ina	
(anggota	DPR	PKB),	Lia	Istifahma	(tokoh	
perempuan	 Kota	 Pahlawan),	 Fandi	
Utomo	maupun	Vinsensius	Awey.	”Kalau	
yang	 calon	 independen	 masyarakat	
masih	akan	menguji	dan	menunggu	hasil	
veri�ikasi	sedangkan	calon	dari	Birokrasi	
kita	bisa	lihat	Hendro	Gunawan	dan	Ery	
Cahyadi,	 namanya	 patut	 dilirik	 sebagai	
calon	potensial,”	katanya.	

Dia	 juga	 mengatakan	 peluang	 Azwar	
Anas	 yang	 saat	 ini	 menjabat	 Bupati	
Banyuwangi	Mauapun	 anggota	 DPR	 dari	
PDIP	Indah	Kurnia	juga	bisa	menjadi	calon	
kuat.	“Semua	harus	diukur	secara	objektif	
oleh	 parati,”katanya."Ssemakin	 cepat	
keluar	 rekom	 konsolidasi	 pemenangan	
akan	 lebih	mudah,	 tapi	akan	mudah	 juga	
terbaca	lawan,"pungkasnya.

Terpisah,	 Fahrul	Muzaqqi	 Pengamat	
politik,	 Departemen	 Politik	 Universitas	
Airlangga	Surabaya,	mengatakan	bahwa	
memang	dari	beberapa	bulan	yang	 lalu	
banyak	nama	yang	muncul	tetapi	sudah	
mulai	 mengerucut.	 Meski	 demikian	
untuk	 ukuran	 Kota	 Surabaya	 masih	
belum	ada	semangat	yang	nampak.	

Untuk	yang	Kandidat	pertama,	lanjut	
Fahrul	 ada	 Mahfud	 Ari�in	 yang	 sedari	
awal	 gencar	 menyuarakan,	 dibuktikan	
menunjukan	 pergerakan	 yang	 relatif	
i n t e s i f 	 mengawa l 	 p a r t a i 	 un tuk	
menaikkan	 elektabilitas.	 	 Yang	 ke	 dua	
nama	Whisnu	Sakti	Buana	yang	sekarang	
menjabat	 Wakil	 Walikota	 Surabaya.	
Memang	secara	politik	kemuculannya	di	
media	dan	di	masyarakat	belum	terlalu	
nampak,	 akan	 tetapi	 Whisnu	 memiliki	
modal	 politik	 yang	 cukup	 baik,	 secara	
ideologi	kuat.	

“Selain	 itu	 ada	 beberapa	 nama	 lain	
saya	rasa	bisa	diperhitungkan,	meskipun	
dalam	perkembaganya	kurang	nampak,	
Zahrul	Azhar	atau	yang	akrab	di	panggil	
Gus	han.	Saya	rasa	Gus	Han	bisa	menjadi	
representasi	kaum	milenial,”	ujarnya.	

Sementara	 itu	 Eri	 Cahyadi	 semakin	
lama	semakin	meredup.	Kemunculan	Eri	
menurutnya	kurang	baik	di	 tataran	elit	
maupun	 grass	 root.	 “Khusus	 untuk	 Eri	
Cahyadi	 tantangan	 agak	 berat.	 Selain	
menjadi	 modal	 politik,	 	 kedekatannya	
dengan	 Risma	 bisa	 jadi 	 kendala .	
Belakangan	jadi	sorotan	dan	pro	kontra,	
kaitannya	 dengan	 penanganan	 Covid-
19,”ujarnya.

Sementara	itu,	Pengamat	Politik	dari	
Lembaga	 Transformasi	 (Eltram),	 Moch	
Mubarok	 Muharam	 menilai	 mengenai	
pasangan	yang	cocok	mendampingi	WSB	

Kejutan	terjadi	di	bursa	Pilkada	kota	
Surabaya.	 	 Armuji	 mengundurkan	 diri	
dari	pencalonannya	sebagai	Bakal	Calon	
Wakil	Wali	 Kota	 Surabaya,	 Sabtu	 (4/7)	
secara	tiba-tiba.	Sinyal	betapa	sengitnya	
kompetisi	di	 level	 internal	di	PDIP	pun	
nyata	adanya.	Apalagi	di	saat	bersamaan	
tertiup	 kabar	 bila	Whisnu	 Sakti	 Buana	
(WSB)	 kader	 PDIP	 yang	 juga	menjabat	
sebagai	Wakil	Wali	Kota	saat	ini	sudah	'di	
telepon'	 orang	 DPP	 PDIP.	 Meskipun	
kabar	 tersebut	 dibantah	 oleh	 partai	
berlambang	Kepala	Banteng	ini.

"Belum	turun.	Kami	masih	menunggu	
dari	DPP,"	ujar	Ketua	Badan	Pemenangan	
Pemilu	 (BP	 Pemilu)	 Dewan	 Pimpinan	
Daerah	(DPD)	PDI	Perjuangan	Jatim	Deni	
Wicaksono	dikutip	Minggu	(5/7).

Kalangan	 pengamat	 pun	 mulai	
menghangatkan	suasana	dengan	berbagai	
analisa	politik	yang	berkembang	saat	 ini.	
Edward	 Dewaruci	 misalnya	 mengatakan	
jika	 saat	 ini	 rekom	 PDIP	 dinanti	 banyak	
pihak.	 Bukan	 hanya	 partai-partai	 politik,	
melainkan	juga	masyarakat	Surabaya.

“Kalau	partai,	bagaimanapun	partai-
partai	 pasti	 pingin	 membuktikan	 bisa	
mengalahkan.Sedangkan	 masyarakat,	
bisa	 jadi	 karena	masyarakat	 ingin	 tahu	
apakah	masa	depan	Surabaya	bisa	lebih	
baik	karena	ada	keberlanjutan	program	
atau	akan	ada	perubahan,”	katanya.

Saat	 ditanya	 potensi	 MA	 menjadi	
calon	 tunggal	 atau	 hanya	 menghadapi	
paslon	 independen.	 Pihaknya	 berharap	
tidak	 terjadi	 agar	 demokrasi	 berjalan	
sesuai	 jalurnya.	Harus	 ada	 sosok-sosok	
yang	 bisa	 menjadi	 pilihan	 warga.	
Sehingga	 pembangunan	 Kota	 Surabaya	
berjalan	dengan	baik.

Menurutnya	ada	beberapa	nama	yang	
potensial	maju	melawan	Machfud	Ari�in.	
Seperti	 yang	 sudah	 beredar	 KH	 Zahrul	
Azhar	 Asada	 tau	 biasa	 dipanggil	 Gus	
Hans.	 Juru	 Bicara	 tim	 pemenangan	
Kho�ifah-Emil	 ini	 dinilai	 sudah	 dikenal	
masyarakat	 dan	 memang	 memiliki	
keinginan	maju.

Nama	Whisnu	Sakti	tentu	saja	ada	di	
dalam	daftar.	Kans	putra	mantan	Sekjen	
DPP	PDI	Perjuangan	Ir	Soetjipto	ini	kian	
terbuka	 lebar.	 Menurut	 Teted-sapaan	
Edward	Dewaruci,	hasil	 survei	menjadi	
p a t o k a n 	 t i n g k a t 	 p e m a h am a n	
masyarakat	 Surabaya.	 Terutama	 atas	
keberhasilan	 Dwi	 Tunggal	 Risma-
Whisnu,	dalam	memimpin	Surabaya.

Alumni	 GMNI	 Surabaya	 ini	 melihat	
jika	 sosok	Whisnu	 Sakti	memang	 telah	
dipersiapkan	 PDIP	 untuk	 melanjutkan	
suksesi	 kepemimpinan	 partai	 berlogo	

Siapa	Mampu					(dari	hal	1) bila	memang	 direkomendasi	 PDIP.	 Bila	
dipasangkan	 dengan	 Ery,	 menurutnya	
sangat 	 lemah	 untuk 	 memenangi	
kontestasi.

“Pasangan	 ini	 akan	 lemah,	 karena	
pada	dasarnya	kubu	Risma	dan	Whisnu	
tidak	 ketemu,”	 ujar	 aktivis	 '98	 lulusan	
FISIP	 Universitas	 Airlangga	 (Unair)	
Su rabaya 	 t e r s ebu t .“ S eanda inya	
dipaksakan,	 hanya	 untuk	 kepentingan	
sesaat	 agar	 kedua	 kubu	 terakomodir	
dalam	 Pilwali.	 Kubu	 Whisnu	 menjadi	
calon	wali	kota,	dan	kubu	Risma	yaitu	Eri	
terakomodir	 menjadi	 calon	 wakil	 wali	
kota,”	sambungnya.

Bagi	Mubarok,	'kawin	paksa'	Whisnu	
dan 	 Er i 	 b isa 	 jadi 	 p i l ihan 	 pa l ing	
kompromis,	 lantaran	 PDIP	 tidak	 ingin	
kehilangan	momen	di	9	Desember	2020	
untuk	menjaga	Surabaya	 tetap	menjadi	
salah	'kandang	banteng'	di	Tanah	Air.

“Itu	sebenarnya	keterpaksaan,	karena	
kedua	 kubu	 tidak	 ingin	 kehilangan.	
'Kawin	 paksa'	 ini	 berat,	 karena	 untuk	
membangun	image	sebelumnya	tidak	ada	
luka	 itu	 sangat	 berat.Walaupun	 tidak	
pernah	bekerja	sama,	paling	tidak,	tidak	
ada	 luka	 antardua	 kubu	 berkoalisi	 itu	
kan?”	tandasnya.

Hal	itu	dibenarkan	Edward.	KJka	kelak	
Whisnu	 Sakti	 harus	 memiliki	 pasangan	
yang	sangat	tepat	untuk	bisa	memajukan	
Surabaya.	“Harus	lebih	lincah	dan	punya	
pasangan	 wakil	 yang	 mensupport	
kebutuhan	pembangunan	Surabaya.	Kan	
sekarang	 semakin	 dikenal	 secara	
internasional	 serta	 membutuhkan	
sentuhan	 kaum	 milenial.	 Harus	 mulai	
memikirkan	'Keadilan	Digital',	harus	mau	
memiliki	'Digital	Leadership'	yang	bagus,	
serta	 berani	 merombak	 iklim	 birokrasi	
yang	masih	 lambat	 dalam	 pelayanan	 ke	
masyarakat,”	pungkasnya.(ard,ist)

Edisi 06 Juli 2020

www.lenteratoday.com

"Serti�ikasi	 terhadap	 warung	 rakyat	
dilakukan	 untuk	 memberi	 jaminan	
keamanan,	kesehatan	dan	keselamatan	bagi	
semua	yang	terlibat	di	sektor	ini,"	ujar	Azwar.

Menurut	Azwar	Anas,	selama	ini	warung	
rakyat	 berperan	 dalam	 menggerakkan	
ekonomi,	 termasuk	 menopang	 sektor	
pariwisata.	 Jadi	 saat	 sektor	 wisata	 dibuka,	
maka	warung	rakyat	sudah	siap	menerapkan	
protokol	kesehatan.	Wisatawan	bisa	nyaman	
dan	dengan	sendirinya	warung	rakyat	bisa	
semakin	laris.

"Jadi , 	 semua	 sama-sama	 aman.	
Pengunjung	dan	wisatawan	yang	berkuliner	
di	 warung	 rakyat	 aman.	 Pekerja	 warung	
rakyat	pun	aman.	Semua	itu	akan	terjadi	jika	
protokol	kesehatan	dijalankan	dengan	baik,"	
ucapnya.	(ist)

New	Normal					(dari	hal	2)
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menguntungkan	Australia.
Namun	demikian,	dari	sepuluh	besar	

komoditas 	 impor	 Indonesia 	 dari	
Australia	 mayoritas	 merupakan	 bahan	
baku	 dan	 penolong	 industri,	 seperti	
g andum , 	 b a t u 	 b a ra , 	 b i j i h 	 b e s i ,	
alumunium,	 seng,	 gula	 mentah,	 serta	
susu	dan	krim.		

Sementara	dari	sisi	perdagangan	jasa	
menurut	 statistik	 Australia, 	 pada	
periode	 2018—2019	 ekspor	 jasa	
Indonesia	mencapai	AUD	4,4	miliar	dan	
impor	jasa	sebesar	AUD	1,7	miliar	yang	
menjadikan	 Indonesia	 suplus	 AUD	 2,7	
miliar.	 Sektor	 penyumbang	 surplus	
Indonesia	adalah	sektor	jasa	pariwisata	
dan	 transportasi,	 sementara	 Indonesia	
mengimpor	jasa	terkait	pendidikan	dari	
Australia.	

Adapun	 investasi 	 Austral ia 	 di	
Indonesia	pada	2019	mencapai	USD	264	
juta	 dengan	 740	 proyek	 di	 sektor	
pertambangan,	industri	logam,	tanaman	
pangan,	 hotel	 dan	 restoran,	 listrik,	 gas	
dan	air,	industri	makanan,	industri	kimia	
dan	 farmasi	 serta	 perdagangan	 dan	
reparasi.	

Nilai	ekspor	ke	Australia	harus	benar-
benar	digenjot.	Karena	bila	tidak,	de�isit	
neraca	pembayaran	bisa	semakin	dalam,	
yang	 bisa	menyebabkan	 rupiah	 kurang	
energi	untuk	menghadapi	 tekanan	dari	
gejolak	eksternal.(ist)

akarta-	 Hubungan	 bilateral	 Indonesia	Jdan	 Australia	 mencatat	 sejarah	 pada	
Minggu	 (5/7).	 Pasalnya,	 Perjanjian	

Kemitraan	Ekonomi	Komprehensif	antara	
Indonesia	 dan	 Australia	 (Indonesia-
Australia	 Comprehensive	 Economic	
Partnership	 Agreement/IACEPA)	 resmi	
berlaku.	

Meski	 tampak	 mengiurkan	 dengan	
dihapusnya	tarif	bea	masuk,	tapi	pelaku	
usaha	Indonesia	harus	benar-benar	bisa	
menggenjot	 	 ekspor.	 Sebab	 per	 2019	
neraca	 pembayaran	 Indonesia	 sudah	
mengalami	de�isit	sebesar	USD	3,2	miliar	
terhadap	Negeri	Kanguru	ini.

IA-CEPA	 akan	 memberikan	 manfaat	
bagi	 eksportir	 Indonesia	 melalui	
penghapusan	 seluruh	 tarif	 bea	 masuk	
Australia	 sehingga	 seluruh	 produk	
Indonesia	yang	masuk	ke	pasar	Australia	
akan	menikmati	 tarif	 0	persen.	 Produk	
ekspor	 Indonesia	 yang	 berpotensi	
meningkat	ekspornya	antara	lain	adalah	
o tomot i f , 	 kayu 	 dan 	 turunannya	
termasuk	kayu	dan	 furnitur,	perikanan,	
tekstil	 dan	 produk	 tekstil,	 sepatu,	 alat	
komunikasi	dan	peralatan	elektronik.	

”Seluruh	produk	ekspor	Indonesia	ke	
Aus t ra l i a 	 d ihapuskan 	 t a r i f 	 b ea	
masuknya.	Untuk	itu	tarif	preferensi	IA-
CEPA	 ini	 harus	 dimanfaatkan	 secara	
maksimal	 oleh	 para	 pelaku	 usaha	
Indonesia	 agar	 ekspor	 Indonesia	
meningkat,”	tegas	Menteri	Perdagangan	
RI	Agus	Suparmanto	dalam	keterangan	
resmi,	Minggu	(5/7).	

Begitu	 juga	 sebaliknya,	 karena	 sifat	
perdagangan	 Indonesia	 dan	 Australia	
yang	 komplementer,	 industri	 nasional	
juga	 mendapatkan	 manfaat	 berupa	
ketersediaan	 sumber	 bahan	 baku	
dengan	 harga	 lebih	 kompetitif	 karena	
tarif	bea	masuk	0	persen.	Industri	hotel	
restoran	 dan	 katering,	 serta	 industri	
makanan	 dan	 minuman	 akan	 men-
dapatkan	harga	bahan	baku	yang	 lebih	
berdaya	saing	sehingga	konsumen	dapat	
menikmati	 lebih	 banyak	 varian	 serta	
harga	yang	lebih	terjangkau.	

“IA-CEPA	merupakan	perjanjian	yang	
komprehensif	 dengan	 cakupan	 yang	
tidak	terbatas	pada	perdagangan	barang,	
namun	 juga	 mencakup	 perdagangan	
jasa,	investasi	dan	kerja	sama	ekonomi.	
Cakupan	 IA-CEPA	 yang	 komprehensif	
akan 	 mendorong 	 Indones ia 	 dan	
Au s t ra l i a 	 men j ad i 	 m i t ra 	 s e j a t i	
menciptakan	jejaring	supply	global,”	ujar	
Agus.	

Sedangkan	dari	segi	people	to	people	dan	
pembangunan	 sumber	 daya	 manusia,	
Indonesia	juga	akan	mendapatkan	program	
kerja	 sama	 ekonomi	 seperti	 pendidikan	
vokasional	 dan	 program	 magang	 yang	

disusun	 berdasarkan	 kebutuhan	 sektor	
Industri	 Indonesia,	 juga	 tersedianya	 visa	
magang	 di	 sembilan	 profesi	 di	 sektor	
prioritas	 yaitu	 pendidikan,	 pariwisata,	
t e l ekomun ikas i , 	 pengembangan	
infrastruktur,	 kesehatan,	 energi,	 per-
tambangan,	 jasa	 keuangan,	 teknologi	
informasi	dan	komunikasi	dan	peningkatan	
kuota	 work	 and	 holiday	 visa.	 Salah	 satu	
pendekatan	konkret	saat	ini	adalah	rencana	
dibukanya	Universitas	Australia	di	Indonesia,	
yang	dipercaya	akan	berdampak	positif	bagi	
dunia	pendidikan	tinggi	di	Indonesia.	

Agus	mengajak	seluruh	pelaku	usaha	
I ndones i a , 	 p emer in t ah 	 dae rah ,	
akademisi,	 investor	 bersama-sama	
m em a n f a a t k a n 	 p e r j a n j i a n 	 i n i	
semaksimal	 mungkin,	 agar	 memberi	
manfaat	bagi	ekonomi	Indonesia.	

“Covid-19	membuat	 hampir	 seluruh	
negara	di	dunia	mengalami	perlambatan	
pertumbuhan	 ekonomi,	 sehingga	 IA	
CEPA	 dapat	 dijadikan	 momentum	 dan	
dorongan	 untuk	 menjaga	 kinerja	
perdagangan	 dan	 meningkatkan	 daya	
saing	Indonesia,”	tegas	Mendag	Agus.	

Total	perdagangan	barang	Indonesia-
Australia	pada	2019	mencapai	USD	7,8	
miliar.	Ekspor	Indonesia	tercatat	senilai	
USD	2,3	miliar	dan	 impor	 sebesar	USD	
558 	 mi l i a r, 	 s eh ingga 	 Indones ia	
mengalami	 de�isit	 sebesar	 USD	 3,2	
m i l i a r . 	 K o n d i s i 	 i n i 	 t e n t u n y a	
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KOMODITAS IMPOR UTAMA ASAL AUSTRALIA

TRANSAKSI  JUMLAH (US$ MILIAR) 
IMPOR  6.01 

EKSPOR  2.51 

PMA ASAL AUSTRALIA  0.51 

NERACA (EKSPOR  + PMA IMPOR)  -2.99 
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